



---

### Voz Anónima dijo...

La señorita Marcela tenía un carácter horrible y era además muy localista — algo más o menos parecido a lo que en la actualidad ustedes llaman “nacionalista” — y detestaba todo lo que pudiera tener que ver con mahoríes o taramaras o gentes de lejos y de razas y lenguas raras que a ella se le antojaban especie de salvajes con costumbres seguramente muy, pero que muy reprobables. Así que en clase ella nunca nos contaba ni nos leía ese tipo de historias pero, un día, una niña a la que vamos a llamar — como puede verse más arriba y para evitar, pobrecilla, que se gane una bronca — Voz Anónima, trajo unos documentos que dijo que debían de ser muy antiguos porque los había encontrado un tío suyo que era explorador entre unas tibias; y nos los estuvo leyendo en voz alta en el recreo...

22 de enero de 2012 18:40